
G 1 Plural and Singular

1.Bildung 

Plural = Singular + s

2. Verwendung

 Singular wird benutzt, wenn man von einer Person oder Sache spricht
 Plural wird benutzt, wenn man von mehreren Personen oder Sachen spricht
 !! Bei Wörtern, die mit-y enden wird die Endung im Plural zu ies

3.Aussprache

 Nach harten (stimmlosen) Konsonanten: [s] (stimmhaftes s)
 Nach weichen (stimmhaften) Konsonanten und Vokalen: [z] (stimmloses s)
 Nach Zischlauten: [iz]

4.Beispiele

     Nach harten Konsonanten:

 A park – two parks                                
 A biscuit – two biscuits                     

     Nach weichem Konsonanten und Vokalen:

 A boy – two boys                                     
 A tree – two trees

        Nach Zischlauten:

 A house – two houses
 A fridge – two fridges

         Nach Worten mit y - Endung:

 A family – two families
 A party – two parties


